
一般質問の質問者順番と質問事項

（令和６年 第１回定例会）

質 問 順 位 １２   ３番 議 員    中 牟 田 文 明

質問事項１ 総合体育館における熱中症対策について

質問の要旨

地球温暖化が進み、猛暑日も珍しくなくなっている。そのような中、

熱中症による救急搬送が増加し、特に高齢者の搬送が増えている。総合

体育館では高齢者のスポーツが盛んだが、冷房なしに総合体育館を使

用していると聞いている。熱中症は気温が高くなる７月の梅雨明けか

ら増える事もあり、３月ではあるが、今から積極的な対策を考えておく

必要があると考え質問する。

具体的な質問

及 び

質問の相手

(１) 熱中症が発生しやすい７月から９月のアリーナの

利用日数、人数を示せ

(２) 総合体育館で今までに熱中症になった人はいる

か。また熱中症で救急搬送された人はいるか

(３) 施設利用者が熱中症の疑いがある場合の対応を示

せ

(４) 総合体育館の熱中症対策を示せ

(５) 夏に冷房なしでアリーナを使用している理由を示

せ

(６) 新たな熱中症対策はあるのか示せ
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一般質問の質問者順番と質問事項

（令和６年 第１回定例会）

質 問 順 位 １２   ３番 議 員    中 牟 田 文 明

質問事項２ 要保護児童等の現状と対応について

質問の要旨

令和６年度より保健センターに母子保健と児童福祉の一体的な支援

を行うため「こども家庭センター」が設置される。このことにより、相

談支援機能の一本化が行われ、支援の質が向上することを期待する。

そこで「こども家庭センター」業務の中で、要保護児童・要支援児童

への支援について質問する。

具体的な質問

及 び

質問の相手

(１) 要保護児童等の現状を示せ（人数、世帯数）

(２) 要保護児童等への支援状況を示せ

(３) 支援するに当たっての問題点を示せ
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